

newsletter

Tanhana Dharma Mangrva | edisi 172, November 2023



Berkolaborasi Dengan PYC dan NUS, Lemhannas RI Gelar Program Kursus Pemantapan Pimpinan Daerah Pertama Tahun 2023



Peresmian Ruang Kelas Purnomo Yusgiantoro di Lemhannas RI



Lemhannas RI Diskusikan Posisi Indonesia di Tengah Geo-Ekonomi AS



Upacara Peringatan Hari Pahlawan ke-78

Daftar Isi

- 2 Jelang Peringatan Hari Sumpah Pemuda Tahun 2023, Lemhannas RI Selenggarakan Gebyar Wawasan Kebangsaan
- 3 Peresmian Ruang Kelas Purnomo Yusgiantoro di Lemhannas RI
- 4 Peringati HUT KORPRI Ke-52, Lemhannas RI Gelar Penyuluhan Kesehatan
- 4 Lemhannas RI Selenggarakan Sosialisasi Regulasi Terkait Evaluasi Kelembagaan Instansi Pemerintah
- 5 Lemhannas RI Diskusikan Posisi Indonesia di Tengah Geo-Ekonomi AS
- 6 Berkolaborasi Dengan PYC dan NUS, Lemhannas RI Gelar Program Kursus Pemantapan Pimpinan Daerah Pertama Tahun 2023
- 7 Semangat Kolaborasi Pemuda untuk Indonesia Maju
- 8 Lemhannas RI Lakukan Perjanjian Kerja Sama Dengan PT. Pos Indonesia
- 9 Sejumlah Jajaran PT Pertamina Ikuti Pemantapan Nilai-Nilai Kebangsaan di Lemhannas RI
- 10 Sejumlah Personel Lemhannas RI Mengikuti Pelatihan Investasi
- 11 Lemhannas RI Selenggarakan Sosialisasi Penyusunan LAKIP
- 12 Upacara Peringatan Hari Pahlawan ke-78

Tim Redaksi

Penanggung Jawab Suratno

Redaktur Kusyuwono

Penyunting/Editor Bambang Iman Aryanto

Pembuat Artikel Naomi Augustina, Sucitra Putri

Penerjemah Magista Dian Fitrilia, Dwi Ariyani

Desain Grafis Arini Maulidia

Fotografer Angga Mitra Tama

Sekretariat Maulida Arbaningsih

Alamat Redaksi

Biro Humas Settama Lemhannas RI,

Jl. Medan Merdeka Selatan No. 10,

Jakarta Pusat, 10110

Telp. (021) 3832470

Email redaksihumaspubbit@gmail.com

Instagram: @lemhannas_ri

Facebook: @lembagaketahanannasionalri

Twitter: @LemhannasRI

Youtube: Lemhannas RI

TikTok: @lemhannas_ri



<https://www.lemhannas.go.id>



Jelang Peringatan Hari Sumpah Pemuda Tahun 2023, Lemhannas RI Selenggarakan Gebyar Wawasan Kebangsaan

Selasa

17

10/2023

JAKARTA - Lemhannas RI kembali menyelenggarakan Talkshow Gebyar Wawasan Kebangsaan dengan mengangkat tema "Generasi Muda Sebagai Kekuatan Dalam Membangun Bangsa Menuju Indonesia Emas" dalam rangka memperingati hari Sumpah Pemuda tahun 2023 pada Selasa (17/10), di Aryanusa Ballroom Menara Danareksa, Jakarta Pusat.

Penyelenggaraan Talkshow Gebyar Wawasan Kebangsaan tersebut merupakan upaya Lemhannas RI untuk memaksimalkan potensi generasi muda sebagai kekuatan dalam membangun bangsa menuju Indonesia emas. Gubernur Lemhannas RI Andi Widjajanto sebagai pembicara kunci, menyampaikan ada hal yang paling mendasar dan harus masuk kedalam pikiran bangsa Indonesia, yakni mengapa bangsa Indonesia membutuhkan kebangsaan.

Andi Widjajanto menjelaskan perjalanan pemuda Indonesia sejak tahun 1928. Perjalanan pemuda Indonesia diawali dengan membuka gerbang untuk membentuk kebangsaan Indonesia. Kemudian perjalanan tersebut dilanjutkan dengan membuka gerbang merdeka yang penuh lika-liku. Namun, hal tersebut membuat bangsa Indonesia semakin kokoh karena sejak tahun 1945 sampai tahun 1968, gerbang merdeka tersebut bersanding dengan gerbang persatuan dan kesatuan.

Lebih lanjut, Andi Widjajanto menyebutkan pada masa orde baru Indonesia memasuki gerbang ketiganya, yakni gerbang pembangunan. Indonesia memasuki gerbang demokrasi dan reformasi yang digagas pada tahun 1997 sampai 1998 lalu diperkuat sendi-sendinya sampai tahun 2004 dengan beberapa perangkat regulasi termasuk amandemen UUD 1945 yang mengantar Indonesia ke titik di tahun 2023 yang diuji pada pemilu 2024 dengan melakukan pemilu keenam berturut-turut secara demokratis sejak tahun 1999.

Terkait hal tersebut, Andi Widjajanto mengingatkan kepada peserta yang hadir bahwa tujuan gebyar wawasan kebangsaan dilakukan agar saat generasi muda nanti membuka gerbang Indonesia emas, selalu mengingat perjalanan pemuda Indonesia sejak tahun 1928 hingga kini dan terus maju lebih cepat untuk membuka gerbang Indonesia emas 2045 yang menjadi hasil dari kerja keras generasi muda Indonesia.

Acara yang berbentuk talkshow tersebut dimoderatori oleh Yohana Elizabeth dan menghadirkan beberapa narasumber yaitu Peraih Satya Lencana Kebaktian Sosial dan Kick Andy Heroes dr. Yusuf Nugraha, M.H., Founder Yayasan Harapan Pemuda Indonesia Laila Nihayati serta Pekerja Seni dan Pegiat Literasi Yosi Mokalau.

Peresmian Ruang Kelas Purnomo Yusgiantoro di Lemhannas RI

Rabu

18

10/2023

JAKARTA - Gubernur Lemhannas RI Andi Widjajanto meresmikan Ruang Kelas Purnomo Yusgiantoro pada Rabu (18/10), di Gedung Trigatra Lantai 3, Lemhannas RI.

“Ruangan yang akan diresmikan ini sebagai salah satu bentuk penghargaan serta terima kasih kepada rumah keduanya Pak Purnomo di Lemhannas tercinta ini,” kata Ketua Umum Purnomo Yusgiantoro Center Filda Citra Yusgiantoro, S.T., M.B.M., M.B.A., Ph.D. saat menyampaikan sambutannya.

Dalam waktu dekat, ruang kelas tersebut akan digunakan untuk pelaksanaan Kursus Pemantapan Pimpinan Daerah bagi pejabat-pejabat tingkat daerah dalam program kolaborasi Purnomo Yusgiantoro Center, Lee Kuan Yew School of Public Policy (National University of Singapore) Singapura, dan Lemhannas RI.

Kursus tersebut menjadi titik awal bagi para pemimpin-pemimpin daerah yang terwadahi di satu tempat. Pemimpin-pemimpin daerah nantinya dapat bertukar pikiran selama satu minggu di Lemhannas RI dan dua minggu di Singapura. Dengan materi kursus yang diberikan, diharapkan peserta mendapat pengetahuan untuk dibawa ke daerah masing-masing guna membangun daerahnya.

Filda C. Yusgiantoro mengajak untuk bersama-sama menjadikan ruangan kelas yang diresmikan tersebut untuk berpikir, beraksi, dan berdiskusi demi ketahanan nasional Indonesia yang lebih baik.

Pada kesempatan yang sama, Andi Widjajanto mengungkapkan rasa senangnya karena dapat meresmikan

kontribusi positif Bapak Purnomo Yusgiantoro dalam bentuk ruang kelas digital yang merupakan salah satu upaya kolaboratif antara Lemhannas RI dengan NUS (National University of Singapore).

“Terima kasih Pak Purnomo atas dukungan dan kontribusi yang terus menerus diberikan kepada kami di Lemhannas,” ungkap Andi Widjajanto atas dukungan Bapak

Purnomo Yusgiantoro dalam bentuk fasilitas dan program kerja sama yang bisa memperkuat kualitas dan kompetensi pejabat-pejabat daerah.

Usai melakukan penandatanganan prasasti, Andi Widjajanto beserta Bapak Purnomo Yusgiantoro dan pejabat Lemhannas RI lainnya melakukan peninjauan Ruang Kelas Purnomo Yusgiantoro.



JAKARTA - Merayakan peringatan HUT ke-52 Korps Pegawai Republik Indonesia (Korpri), Lemhannas RI menggelar penyuluhan kesehatan yang mengangkat tema “Menua dengan Sehat dan Bugar: Keluarga Hebat Indonesia Maju” pada Senin (23/10), di Auditorium Gajah Mada, Lemhannas RI.

Pada acara tersebut, dr. Dewi Inong Irana, Sp. D.V.E, FINSVD, FAADV hadir sebagai narasumber dan memaparkan tentang penyakit Infeksi Menular Seksual (IMS)–HIV/AIDS akibat perilaku seks bebas dan LGBT yang berdampak terhadap ketahanan keluarga dan ketahanan bangsa. Ditegaskan oleh dr. Dewi Inong Irana bahwa perilaku seks bebas termasuk LGBT sangat tidak sesuai dengan Pancasila, yakni sila pertama dan kedua.

Selain membahas tentang penyakit IMS, dr. Dewi Inong Irana juga menyampaikan tentang perawatan kulit untuk lansia, yakni tidak menggunakan air yang terlalu panas saat mandi, tidak menggunakan sabun antiseptik/sulfur untuk mandi, menggunakan sabun bayi cair untuk mandi, dan menggunakan pelembab kulit yang mengandung ceramide.

Peringati HUT KORPRI Ke-52, Lemhannas RI Gelar Penyuluhan Kesehatan

Senin
23
10/2023



Lebih lanjut, dr. Dewi Inong Irana juga berbagi informasi tentang makanan sehat yang baik untuk kesehatan tubuh dan kulit, seperti tempe untuk memperlambat kerutan kulit, jambu biji merah untuk mendapatkan kulit yang cerah, pepaya matang untuk menghilangkan bekas jerawat, tomat matang sebagai antioksidan, serta kolang-kaling sebagai pelicin sendi lutut.

Sebelum mengakhiri paparannya, dr. Dewi Inong Irana memberikan tips untuk menjaga kulit tetap sehat dan awet muda dengan selalu mengaplikasikan sunscreen (tabir surya) dan mengulangnya setiap dua jam sekali, makan makanan bergizi seimbang, olahraga teratur, minum air yang cukup, tidur yang cukup, dan mengelola stres.

Lemhannas RI Selenggarakan Sosialisasi Regulasi Terkait Evaluasi Kelembagaan Instansi Pemerintah

Rabu
25
09/2023



JAKARTA - Lemhannas RI menyelenggarakan Sosialisasi Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 20 Tahun 2018 Tentang Pedoman Evaluasi Kelembagaan Instansi Pemerintah pada Rabu (25/10), di Ruang Syailendra, Gedung Pancagatra Lantai 3, Lemhannas RI.

Struktur organisasi yang baik, harus mampu beradaptasi secara responsif maupun antisipatif terhadap tuntutan perubahan lingkungan. Oleh karena itu, melaksanakan evaluasi kelembagaan adalah cara yang tepat untuk mengetahui

apakah organisasi yang ada saat ini telah sesuai atau belum dengan tantangan yang ada didepannya. “Secara ideal, struktur organisasi harus bersifat dinamis sebagai konsekuensi dari adaptasi terhadap dinamika perubahan lingkungan internal dan eksternal,” ungkap Plt. Koordinator Organisasi dan Tata Laksana Biro Perencanaan Settama Lemhannas RI Erwin Herwinadi, S.E., M.A. mengawali sambutannya.

Acara tersebut menghadirkan Analis Kebijakan Madya Pada Asisten Deputi Kelembagaan dan Tata Laksana, Politik,

Hukum dan Keamanan dan Pemerintah Daerah KemenPAN-RB Ibu Erni Herawati, S.E sebagai narasumber. Erna Herawati menjelaskan bahwa KemenPAN-RB wajib melaksanakan evaluasi kelembagaan pemerintah dengan jangka waktu paling singkat tiga tahun sekali. Tahapannya meliputi persiapan, pengumpulan data, pengolahan dan analisis data serta laporan evaluasi.

Evaluasi kelembagaan terdiri dari dua dimensi, yakni struktur dan proses. Pada dimensi struktur, idealnya struktur perangkat daerah bersifat dinamis dan fleksibel. Sedangkan pada proses, organisasi berproses dan berperan dalam berlangsungnya aktivitas organisasi.

Lebih lanjut, dimensi struktur memiliki tiga sub-dimensi, yakni kompleksitas, formalisasi dan sentralitas. Sedangkan dalam dimensi proses, terdapat sub-dimensi keselarasan, tata kelola dan kepatuhan, perbaikan dan peningkatan proses, manajemen risiko, dan teknologi informasi.



Lemhannas RI Diskusikan Posisi Indonesia di Tengah Geo-Ekonomi AS

Kamis

26

10/2023

JAKARTA - Menyoroti perkembangan masa kini, Lemhannas RI memandang penting untuk mengkaji tentang “Strategi dan Kepentingan Geo-ekonomi AS dan Dampaknya Terhadap Perekonomian Nasional”. Oleh karena itu, diselenggarakan Focus Group Discussion terkait tema tersebut bertempat di Ruang Kresna pada Kamis, (26/10).

“Diplomasi ekonomi menghadapi langsung kekuatan pasar, market forces,” kata Deputi Pengkajian Strategik Lemhannas RI Prof. Dr. Ir. Reni Mayerni, M.P. saat membuka diskusi. Hal tersebut menggambarkan dari perkembangan dunia dewasa kini yang saling menjalin hubungan diplomasi ekonomi, yakni proses formulasi dan tawar-menawar kebijakan yang berkaitan dengan kegiatan produksi dan pertukaran barang, jasa, tenaga kerja, serta investasi di negara lain.

Sejalan dengan hal tersebut, Amerika Serikat sudah lama menjadi salah satu kekuatan ekonomi terbesar di dunia dan strategi geo-ekonominya memiliki peran penting dalam pemeliharaan dan perkembangan posisinya di tingkat global. Disisi lain, China juga memiliki kekuatan ekonomi yang semakin berkembang. Terkait hal tersebut, terjadi peningkatan persaingan geopolitik dan geo-ekonomi antara China dan Amerika Serikat di Kawasan Laut China Selatan yang tentunya berpengaruh bagi Indonesia.

“Hal ini (persaingan antara China dan Amerika Serikat) menimbulkan tantangan tersendiri bagi Indonesia untuk menjaga kedaulatan dan keamanannya, serta mempertahankan posisi Indonesia di tengah transformasi energi dalam

skala global,” ujar Deputi Pengkajian Strategik Lemhannas RI. Apalagi mengingat Indonesia memiliki potensi energi terbarukan yang dapat menjadi pertahanan ekonomi, baik nasional, maupun internasional.

Hadir dalam FGD tersebut selaku narasumber, yakni Kepala Magister Kajian Intelegen STIN Dr. Mira Murniasara, S.S., LL.M. CTMP; Peneliti CSIS Indonesia Dandy Rafitrandi, S.E., M.Sc.; Dosen Kajian Amerika Universitas Indonesia Dr. Muhammad Fuad; Direktur Amerika I Kementerian Luar Negeri Iwan Fredy Susanto. Sedangkan bertindak sebagai pembahas, yaitu Asisten Staf Khusus Presiden – Sekretariat Kabinet RI Dr. Telisa Aulia Falianty, S.E., M.E. dan Tenaga Profesional Bidang Politik Lemhannas RI Komjen Pol (Purn) Drs. Heru Winarko, S.H., M.H.



Berkolaborasi Dengan PYC dan NUS, Lemhannas RI Gelar Program Kursus Pemantapan Pimpinan Daerah Pertama Tahun 2023

Sabtu

28
10/2023

JAKARTA - Lemhannas RI menggelar Kursus Pemantapan Pimpinan Daerah (KPPD)-I tahun 2023 yang diikuti oleh 16 orang, yang terdiri dari 8 orang Bupati, 7 orang Walikota dan 1 orang anggota DPRD, dibuka secara resmi oleh Wakil Gubernur Lemhannas RI Laksdya TNI Maman Firmansyah

pada Sabtu (28/10), di Ruang Nusantara, Gedung Trigatra Lantai 1, Lemhannas RI.

Dalam sambutannya, Maman Firmansyah menyampaikan bahwa tantangan yang kini dihadapi Indonesia semakin kompleks, baik di lingkup domestik maupun global. Hal

tersebut ditandai dengan dampak dari peristiwa kekeringan akibat fenomena el nino, pemanasan global jangka panjang dan perubahan iklim yang ekstrim.

Sementara itu pada sektor ekonomi, Indonesia menghadapi lemahnya daya saing pasar domestik terutama produk UMKM dan semangat hilirisasi sebagai salah satu program pemerintah. Dalam menyikapi semua tantangan tersebut, Lemhannas RI, Purnomo Yusgiantoro Center dan National University Of Singapore berkolaborasi melaksanakan kursus pemantapan pimpinan daerah.

Hal tersebut sejalan dengan misi Lemhannas RI untuk menyiapkan para pimpinan tingkat nasional maupun daerah yang berpikir komprehensif dan berwawasan kebangsaan serta mempunyai cakrawala pandang yang universal. Selain meningkatkan kompetensi dan pengetahuan, para peserta KPPD-I tersebut juga dirancang untuk memberikan pemahaman tentang berbagai aspek kepemimpinan daerah, yang meliputi manajemen sumber daya manusia, kebijakan publik, komunikasi efektif, sampai dengan perumusan mitigasi berbagai permasalahan kompleks yang dihadapi.

Program KPPD-I dilaksanakan selama tiga minggu yang terbagi kedalam tiga tahap. Tahap pertama adalah tahap persiapan per tanggal 26 Oktober sampai 28 Oktober yang dimulai dengan registrasi di hari pertama, tes psikotes di hari kedua dan upacara pembukaan di hari ketiga. Tahap kedua program kursus dilaksanakan selama dua minggu dari tanggal 29 Oktober sampai 10 November di Singapura. Lalu tahap ketiga program kursus dilaksanakan selama satu minggu dari tanggal 13 November sampai 17 November yang dilanjutkan dengan penutupan di Lemhannas RI.

Semangat Kolaborasi Pemuda untuk Indonesia Maju

Senin

30
10/2023

JAKARTA - Lemhannas RI menyelenggarakan Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-95 Tahun 2023 pada Senin (30/10), di Lapangan Tengah Lemhannas RI. Bertindak selaku inspektur upacara, Wakil Gubernur Lemhannas RI Laksdya TNI Maman Firmansyah membacakan sambutan Menteri Pemuda dan Olahraga RI.

Maman Firmansyah menyampaikan bahwa inklusifitas dalam ekosistem kolaborasi lintas generasi telah membangun optimisme kolektif bahwa sekarang para pemuda-pemudi mendapatkan tempat terhormat di dalam pembangunan nasional. Mewujudkan harapan Indonesia Maju di masa depan, pemerintah telah membuka kesempatan bagi para pemuda dan pemudi Indonesia untuk berpartisipasi dalam segala bidang. Hal tersebut sejalan dengan tema Peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-95 Tahun 2023 yang mengusung tema “Bersama Majukan Indonesia”.

Menyoroti dinamika saat ini, perkembangan teknologi dan arus informasi semakin cepat berkembang dan menimbulkan kesenjangan penguasaan teknologi dan informasi antargenerasi. Oleh karena itu, pemuda harus banyak berpartisipasi dalam pembangunan Indonesia Maju. “Setiap pemuda perlu mempunyai visi, misi, dan peran strategis untuk 30 tahun mendatang agar pembangunan dapat berlari lebih cepat. Strategi paling ampuh adalah dengan tolong-menolong lintas generasi dan gotong royong lintas sektor,” ungkap Maman Firmansyah .

Kerja kolaboratif tersebut sesuai dengan amanah Undang-Undang No. 40 Tahun 2009 tentang Kepemudaan dan juga sesuai dengan Perpres No. 43 Tahun 2022 tentang Koordinasi Lintas Sektor Penyelenggaraan Pelayanan Kepemudaan. Hal tersebut guna mendukung implementasi

koordinasi lintas sektor agar dapat efektif menuju pencapaian Indeks Pembangunan Pemuda (IPP). “Pada momen Hari Sumpah Pemuda ini, kita harus canangkan kebulatan tekad semua stakeholder baik Kementerian dan Lembaga, Pemerintah Provinsi, Pemerintah Kabupaten Kota, Organisasi Kepemudaan, Komunitas serta elemen-elemen lain,” pungkas Wakil Gubernur Lemhannas RI.

Mengakhiri amanatnya, Wakil Gubernur Lemhannas RI mengajak seluruh peserta upacara untuk menjadikan momentum peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-95 menjadi momentum yang membangkitkan semangat kolaborasi dalam memajukan negeri. Upacara yang berjalan dengan khidmat tersebut, dihadiri seluruh pejabat struktural dan personel Lemhannas RI.





Lemhannas RI Lakukan Perjanjian Kerja Sama Dengan PT. Pos Indonesia

Rabu

01

11/2023

JAKARTA - Lemhannas RI bersama PT. Pos Indonesia (Persero) melakukan penandatanganan perjanjian kerja sama (PKS) pada Rabu (1/11) di Ruang Lokananta, Gedung Astagatra Lantai 1, Lemhannas RI.

Dalam PKS tersebut, Lemhannas RI dan PT. Pos Indonesia mengikatkan diri untuk kepentingan pengiriman surat, paket serta kiriman lainnya. Layanan produk pengiriman dalam negeri yang telah disepakati terdiri dari tiga layanan, yakni pos sameday, pos next day, dan pos reguler. Selain pengiriman dalam negeri, PT Pos Indonesia juga menyediakan untuk pengiriman luar negeri dengan tujuan yang telah diatur tersendiri sesuai dengan layanan produk yang tersedia.

Adapun syarat-syarat pengiriman yang harus dipenuhi oleh Lemhannas RI selaku pihak pertama, yakni kiriman harus dimasukkan sampul atau dikemas sedemikian rupa, mencantumkan

logo dan alamat pada sampul/ kemasan kiriman agar mudah dikenali, mencantumkan kode/ tanda untuk dapat mengenali tipe/ jenis surat/dokumen dan batas waktu penyampaian kiriman, daftar pengantar kiriman dari Biro Umum Lemhannas RI, dan mencantumkan jenis layanan yang diinginkan oleh pengirim.

“Kami bangga bekerja sama dengan Lemhannas. Kita sama-sama tahu Lemhannas adalah salah satu lembaga yang kita hormati di negara ini karena tugas utamanya menjaga ketahanan nasional kita,” ujar Direktur Kurir dan Logistik PT. Pos Indonesia (Persero) Tonggo Marbun.

Dengan bangga juga disampaikan oleh Tonggo Marbun bahwa PT. Pos Indonesia (Persero) cukup aktif dalam melayani program pemerintah dan sudah teruji mengirimkan surat serta paket ke seluruh pelosok Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

Dalam kesempatan tersebut, Kepala Biro Umum Lemhannas RI Brigjen Pol. Drs. Wibowo, M.H. juga mengungkapkan rasa senangnya atas kerja sama antara Lemhannas dengan PT. Pos Indonesia (persero). Hal tersebut mengingatkan kepada hal-hal di masa lalu seperti keberadaan perangko, juga dikarenakan PT. Pos Indonesia (persero) ingin turut serta membangun Lemhannas RI.

Adapun jajaran PT. Pos Indonesia (Persero) yang hadir dalam acara tersebut, yakni Senior Vice President Business Enterprise Arifin Muhlis, Vice President Business Enterprise Jaka Sunara, Executive vice President Region 2 Jakarta Dino, Executive General Manager Centrum Jakarta Hasan J. Tarigan, Kord. Account Manager Joniar Sinaga, Account Manager Muktadir Taiyeb dan Manager Marketing Centrum Jakarta Nuraida.

Sejumlah Jajaran PT Pertamina Ikuti Pemantapan Nilai-Nilai Kebangsaan di Lemhannas RI

Senin
06
11/2023

JAKARTA - Bekerja-sama dengan PT Pertamina Training and Consulting, Lemhannas RI selenggarakan Pemantapan Nilai-Nilai Kebangsaan bagi 78 jajaran PT Pertamina pada Senin hingga Minggu (6-12/11), di Lemhannas RI. Kegiatan ini merupakan respon dari PT. Pertamina yang memandang bahwa perkembangan lingkungan strategis telah menjadi perhatian bagi banyak pihak karena berdampak pada pemahaman dan kecintaan terhadap tanah air Indonesia.

“Kehadiran Bapak dan Ibu di Lemhannas RI merupakan salah satu upaya dan bentuk tanggung jawab moral dalam upaya mengatasi berbagai persoalan bangsa,” kata Plt. Gubernur Lemhannas RI Laksdya TNI Maman Firmansyah saat menyampaikan sambutannya. Diharapkan setelah mengikuti Pemantapan Nilai-Nilai Kebangsaan, para peserta dapat menjadi mitra pemerintah dalam mewujudkan cita-cita dan tujuan pembangunan nasional dengan senantiasa mengedepankan kepentingan bangsa dan negara di atas kepentingan pribadi atau kelompok.

Pada kesempatan tersebut, Direktur Utama Pertamina Training and Consulting Muhammad Shabran Fauzani mengucapkan terima kasih kepada Lemhannas RI atas kolaborasi yang dijalin dalam pelaksanaan Pemantapan Nilai-Nilai Kebangsaan. Lebih lanjut, Direktur Utama Pertamina Training and Consulting menyampaikan bahwa sebagai warga Negara, merupakan hal yang mutlak untuk menjunjung tinggi nasionalisme

dan berkontribusi bagi bangsa dan Negara.

Pelaksanaan Pelatihan Nilai-Nilai Kebangsaan dirancang untuk memberikan masukan kepada jajaran PT Pertamina dalam mentransformasikan nilai kebangsaan yang utuh dalam kehidupan sehari-hari dan sekaligus melengkapi melengkapi tata nilai yang telah diberlakukan PT Pertamina, yakni AKHLAK (Amanah, Kompeten, Harmonis, Loyal, Adaptif, dan Kolaboratif). “Mari dengan semangat kita terus tanamkan rasa cinta tanah air dan junjung tinggi

nasionalisme dalam sanubari,” pungkas Direktur Utama Pertamina Training and Consulting.

Setelah pembukaan, Plt. Gubernur Lemhannas RI memberikan pengantar pimpinan kepada seluruh peserta. Dalam kesempatan tersebut, Plt. Gubernur Lemhannas RI mengajak seluruh peserta untuk memahami Indonesia. Untuk memahami Indonesia, diperlukan pengetahuan tentang perjalanan sejarah Indonesia. Oleh karena itu, jangan sampai bangsa Indonesia melupakan sejarahnya.



Sejumlah Personel Lemhannas RI Mengikuti Pelatihan Investasi

Rabu
08
11/2023

JAKARTA - Menjadi salah satu rangkaian HUT ke-52 Korpri, Lemhannas RI menyelenggarakan Pelatihan Investasi yang berjudul “Investasi Saham Aman dan Menguntungkan di Bursa Efek Indonesia”, pada Rabu (8/11), di Ruang Syailendra, Gedung Astagatra Lantai 3, Lemhannas RI.

Sekretaris Utama Lemhannas RI Komjen Pol Drs. R. Z. Panca Putra S., M.Si. saat memberikan sambutannya mengingatkan untuk berinvestasi yang benar dan tidak menjadi korban-korban investasi yang tidak benar. Lebih lanjut, dia menyampaikan tiga prinsip yang harus dipegang dalam berinvestasi. Pertama, prinsip kehati-hatian yaitu sebagai investor harus teliti dengan mengedukasi diri dan mengenali perusahaan yang akan dibeli sahamnya serta jangan mudah tergiur. Kedua, menanamkan prinsip berpikir panjang yakni berinvestasi secara berkala sedikit demi sedikit dan jangan menanamkan prinsip praktis untuk mendapatkan untung. Ketiga, jangan berpikir individual dengan terus menambah wawasan dari berbagai sumber yang ada.

Hadir dalam kegiatan tersebut konsultan investasi Hermanto Sardan, S.T., S.E., M.SE. selaku narasumber. “Investasi saham bukan cara untuk cepat kaya,” kata Hermanto Sardan. Lebih lanjut, dijelaskannya bahwa investasi saham yang benar sifatnya jangka panjang. Jika semakin kuat keinginan untuk kaya secara instan, maka semakin dekat dengan keserakahan. Oleh karena itu, pola pikir yang harus ditanamkan saat berinvestasi saham adalah bertanggung jawab atas investasi diri sendiri, melakukan investasi pada sektor yang dipahami,



dan sikapi kenaikan dan penurunan harga saham dalam jangka pendek dengan bijaksana.

Kemudian Hermanto Sardan juga menyampaikan tips dalam manajemen keuangan dalam investasi saham. Pertama, menetapkan ukuran posisi dengan menentukan jumlah saham yang akan dibeli berdasarkan ukuran portofolio dan modal. Hal tersebut dilakukan agar faktor risiko lebih terukur. Kedua, menetapkan

batasan kerugian maksimum yang dapat diterima pada setiap posisi saham. Ketiga, pemantauan portofolio yang dilakukan guna menentukan perubahan yang diperlukan. Keempat, diversifikasi portofolio dengan membagi modal saham ke dalam berbagai sektor yang berbeda atau dengan kapitalisasi pasar yang berbeda, sehingga risiko dapat dikurangi.

Lemhannas RI Selenggarakan Sosialisasi Penyusunan LAKIP

Rabu

08

11/2023

JAKARTA - Biro Perencanaan Setama Lemhannas RI menyelenggarakan Sosialisasi Penyusunan Laporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (LAKIP) pada Rabu (8/11), di Ruang Gatot Kaca, Gedung Astagatra Lantai 3, Lemhannas RI.

Sesuai dengan Peraturan Presiden Nomor 29 Tahun 2014 tentang Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (SAKIP), SAKIP adalah rangkaian sistematis dari berbagai aktifitas, alat, dan prosedur yang dirancang untuk membantu meningkatkan kinerja institusi pemerintah melalui penetapan dan pengukuran, pengumpulan data, klasifikasi, pengikhtisaran, dan pelaporan.

Menurut PermenPAN-RB Nomor 88 tahun 2021, perencanaan kinerja, pengukuran kinerja, pelaporan kinerja, dan evaluasi akuntabilitas kinerja internal merupakan komponen evaluasi SAKIP.

Hasil evaluasi SAKIP tahun 2023 menunjukkan Lemhannas RI mendapatkan nilai kategori B. Kategori tersebut sudah masuk dalam kategori baik, namun perlu ada perubahan pada unit kerja. "Kita berharap bahwa kegiatan sosialisasi ini, tentunya Lemhannas ingin meningkatkan nilai dari LAKIP itu sendiri," kata Kepala Biro Perencanaan Lemhannas RI Brigjen TNI Dani Wardhana, S.Sos., M.M., M.Han.

Pada acara sosialisasi tersebut, turut hadir para jajaran Lemhannas RI yang terkait dalam penyusunan LAKIP. Dani Wardhana berharap peserta mampu memahami dan meningkatkan penyusunan LAKIP agar kedepannya dapat tersusun dengan lebih berkualitas dan meningkat.

Dua narasumber yang hadir dalam sosialisasi tersebut, berasal dari Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi RI (KemenPAN-RB), yakni Analis Kebijakan Ahli Muda Astri Mefayani dan Analis Kebijakan Ahli Muda Arif Tri Hariyanto.



Upacara Peringatan Hari Pahlawan ke-78

Senin

13
11/2023

JAKARTA - Memperingati Hari Pahlawan Ke-78, Lemhannas RI menyelenggarakan Upacara Bendera pada Senin (13/11), di Lapangan Tengah Lemhannas RI. Bertindak selaku inspektur upacara, Plt. Gubernur Lemhannas RI Laksdya TNI Maman Firmansyah menyampaikan amanat Menteri Sosial RI Dr. (H.C.) Ir. Tri Rismaharini, M.T.

Dalam kesempatan tersebut, Maman Firmansyah mengatakan bahwa semangat yang berasal dari nilai perjuangan pahlawan bangsa di tahun 1945 adalah semangat yang membawa kita menolak kalah dan menyerah pada keadaan.

Tema “Semangat Pahlawan Untuk Masa Depan Bangsa dalam Memerangi Kemiskinan dan Kebodohan” pada peringatan Hari Pahlawan ke-78 kali ini melalui

perenungan yang mendalam untuk menjawab ancaman penjajahan modern yang kian nyata, yang dapat mengganggu bangsa Indonesia. Apalagi mengingat kekayaan sumber daya alam Indonesia yang sangat beragam agar tidak disalahgunakan oleh pihak yang tidak bertanggung jawab.

“Tantangan yang sesungguhnya bagi generasi penerus untuk mengelola kekayaan alam dan juga potensi penduduk Indonesia bagi kejayaan bangsa dan negara,” kata Maman Firmansyah membacakan amanat Menteri Sosial RI.

Ancaman dan tantangan tersebut pasti bisa ditaklukkan jika didukung semangat bangsa Indonesia seperti semangat yang dicontohkan para pejuang 10 November 1945. Semangat tersebut niscaya akan terus menyatukan bangsa Indonesia

dalam mewujudkan kehidupan kebangsaan yang bersatu, berdaulat, adil, dan makmur, serta memajukan kesejahteraan umum dan mencerdaskan kehidupan bangsa.

Nilai-nilai perjuangan yang diajarkan para pahlawan bangsa niscaya dapat terus membawa jejak kemenangan bangsa Indonesia guna mewujudkan masa depan bangsa Indonesia yang lebih baik. “Bersama kita bangun usaha dan ekonomi kerakyatan yang akan menjadikan Indonesia tumbuh menjadi negara yang makin maju, makin sejahtera,” pungkas Maman Firmansyah.

Dalam upacara tersebut turut dibacakan pesan-pesan sejumlah pahlawan, diantaranya pesan dari Ki Hajar Dewantara, Cut Nyak Dien, Dr. Cipto Mangunkusumo, Jenderal Soedirman, Pattimura, I Gusti Ngurah Rai, dan Ir. Soekarno.

